



El Profeta —la paz y la misericordia de Al-lah sean con él— recordaba e invocaba a Al-lah en todo momento

'Aisha —que Al-lah esté complacido con ella— narró: «El Profeta —la paz y la misericordia de Al-lah sean con él— recordaba e invocaba a Al-lah en todo momento».

[Verídico (sahih)] [Registrado por Muslim]

'Aisha, la madre de los creyentes —que Al-lah esté complacido con ella—, informó que el Profeta —la paz y la misericordia de Al-lah sean con él— se preocupaba por invocar a Al-lah el Altísimo, y hacía "dhikr" en todo momento, lugar y situación.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/8402>

النّجّاة الخيريّة
ALNAJAT CHARITY

